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朝、いつも通り最寄りの私鉄駅に行くと、
なんと「人身事故で復旧の見込みがたってい
ない」とのこと。事故が起こってまだ時間が
あまりたっていないようだったので、このま
ま待っているよりは…と思い、一駅分歩いて
隣駅から地下鉄を利用することにする。線路
沿いに15分ほど歩いたが、結局学校に到着
したのはいつもより20分遅れ程度だったの
で、まあなかなかよい判断であったかも知れ
ない。
雨も降らず、昨日ほど暑くもないというこ

とで、一駅分歩くのはイイ運動になってなか
なか楽しかった。通勤経路を変えようかとも
（調子に乗って）思ったが、さすがに雨や真
夏や冬はつらいだろうなぁと（冷静に）考え
て止めることに（笑）。

＊
で、いつもよりも遅い通勤になったのだが、

永田町から学校まで、私の前を歩いていた女
子バスケ部の2年生と３年生の会話。
㧜ᐕ：先ぱ～い、私数学が苦手で、２年にな

ってなんか不安で…。
㧝ᐕ：やっぱ１年の時よりは難しいかもね。
㧜ᐕ：私、一応理系希望なんですけど、数学

ダメだとダメですよね～。
㧝ᐕ：私も理系だから調べたんだけど、理系

でも３年の数学をやらなくても受験でき
るトコってあるんだよ。

㧜ᐕ：ホントですか～♪
㧝ᐕ：でも、やっぱり限られてるよね。
㧜ᐕ：そうなんだ～。じゃ、やっぱり勉強し

なきゃダメですかね。先輩、なんかイイ
問題集とかないですか？

㧝ᐕ：結局、私はサクシードしかやってない
よ。だから、やっぱりあれをやるしかな
いんじゃないの？

㧜ᐕ：は～～～
㘈：こら！広がって歩いてるんじゃない！
㧜㧝ᐕ：キャー（笑）
…というわけで、部活を始めると、クラス以
外に友だちの輪が広がるだけでなく、先輩と
の関係も深まって、そこから色々なことを教
えてもらえたりするのである。勉強が大変そ
うだと思って迷っている人がいるかも知れな
いが、大変は大変なりに得るものもまた大き
いし、世界も一段と広がるというものだ。

＊
生徒総会では、いきなり●●さんが壇上に

デビュー！ 立派でしたね～。
＊

面談を進めているが、日比谷を受検した理
由を聞くと、多くの人が「学校見学会に来て」
とか、「星陵祭を見て」という理由を挙げる。
もちろん、その前提には「都立トップ校の」
という言葉がつくに決まっているのだが、な
にせ行事に魅了を感じたと答える人は多い。
もうすぐ三大行事の第一弾「体育祭」だ。

全体練習もなしでいきなり本番になるが、ク
ラス対抗の種目（５人６脚やクラス全員リレ
ーなど）は、体育委員を中心に時間をやりく
りして、できる範囲で練習して本番に臨むと
しよう！ その方が絶対楽しいに違いない。


